



Wanfried, 14.07.2022

Aktenzeichen
047.46 / 00098240



Pressemitteilung

Städtische Bedienstete ausgezeichnet

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde wurden am 01. Juli zwei städtische Bedienstete ausgezeichnet.

Die Leiterin der Stadtkasse, Stefanie Sachs, hat erfolgreich ihre dreijährige Fortbildung zur Verwaltungsfachwirtin abgeschlossen und der Leiter der Bauverwaltung und des Bauhofs, Gerd Mosebach, konnte am 01. Juli 2022 auf eine 25-jährige Tätigkeit bei der Stadt Wanfried und damit im öffentlichen Dienst zurückblicken.

Beide erhielten von Bürgermeister Wilhelm Gebhard und den anwesenden Stadträten Peter Feußner, Henning Wehr und Manfred Wetzler die Glückwünsche der Stadt Wanfried und ein Präsent.

Während Stefanie Sachs bereits im Jahr 2011 mit einem Praktikum im Rahmen der Fachoberschule und von 2013 bis 2016 mit einer Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten bei der Stadtverwaltung startete, konnte Mosebach bei seinem Start im Jahr 1997 (zunächst als Bauhofmitarbeiter) bereits auf eine Ausbildung zum Chirurgiemechaniker und auf eine Beschäftigung bei dem heutigen Wanfrieder Unternehmen Pfau med. Instrumente (ehemals Aesculap) zurückblicken. Nach 2,5 Jahren im Bauhof, bei dem Mosebach die Abläufe und Prozesse kennenlernte, wurde er stv. Fachbereichsleiter im Baumanagement und ist seit 2001 der Leiter dieses Bereichs. Gebhard lobte dabei die große Lernbereitschaft als Seiteneinsteiger und bedankte sich für die Bereitschaft, sich stetig aus- und weiterzubilden. Stefanie Sachs, die nach ihrer Ausbildung zunächst über zwei Jahre im Finanzmanagement im Bereich des Haushalts- und Steuerwesens tätig war, wurde im Oktober 2018 zur Leiterin der Stadtkasse ernannt und ist zudem seit Januar 2020 auch für sämtliche Liegenschaften der Stadt Wanfried verantwortlich. „Beide Mitarbeiter zeichnet aus, dass sie weit über das normale Maß ihre Zeit in den Dienst der Stadt und ihrer Bürgerinnen und Bürger stellen und dafür gilt es herzlich danke zu sagen“, so Gebhard abschließend.



**Stadt
Wanfried**



hintere Reihe v.l.n.r.: Stadtrat Peter Feußner, Stadtrat Henning Wehr, Stadtrat Manfred Wetzler, Bürgermeister Wilhelm Gebhard
vordere Reihe v.l.n.r.: Gerd Mosebach, Stefanie Sachs